



SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

RABU, 15 AGUSTUS 2018

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHU

Ditetapkan Tersangka, Bendahara Muara 3 DPO

KOTA MANNA - Perangkat desa kembali terseret dalam kasus dugaan korupsi Anggaran Pendapatan Belanja Desa (APBDes) Alokasi Dana Desa (ADD)/ Dana Desa (DD). Kali ini bendahara Desa Muara Tiga Kecamatan Kedurang inisial Se ditetapkan sebagai tersangka, menyusul Kepala Desa (Kades) yang lebih dulu mendekam di sel tahanan polisi.

Kapolres BS, AKBP Rudy Purnomo, S.IK, MH melalui Kasat Reskrim, AKP Enggarsah Alimbaldi, SH, S.IK mengatakan, Se selaku bendahara desa Muara Tiga resmi masuk dalam Daftar Pencarian Orang (DPO) Polres BS, setelah resmi ditetapkan sebagai tersangka menyusul Kades Muara Tiga inisial Bu. Penetapan tersangka Se ini sebagai buronan lantaran Se tidak juga datang meskipun sudah dipanggil 2 kali oleh penyidik. Bahkan saat akan dijemput, Se sudah menghilang tidak berada di rumahnya.

"Sudah 2 kali kita layangkan surat panggilan tidak juga hadir. Kita datangi, Se tidak ada di rumah seper-

tinya sudah kabur untuk menghindari proses hukum," kata Kasat, kemarin (14/8).

Penetapan tersangka dalam kasus dugaan korupsi ADD/DD di Muara Tiga ini sebagai tindak lanjut dari hasil audit kerugian negara oleh tim auditor BPKP Bengkulu. Hasil perhitungan tim audit terdapat kerugian hampir Rp 200 juta. Setelah cukup bukti akan keterlibatan Kades, penyidik menetapkan Kades Bu sebagai tersangka. Dijerat dengan Undang-Undang (UU) Nomor 20 Tahun 2001 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pasal 2, 3, 9, dengan ancaman kurungan penjara 20 tahun. Lalu menyusul penetapan tersangka selanjutnya, Se.

"Sebaiknya tersangka kooperatif dengan menyerahkan diri, agar hukuman tidak semakin berat. Begitu juga dengan keluarga atau warga yang mengetahui keberadaan tersangka agar bisa bekerja sama dengan polisi. Kemanapun tersangka kabur, akan kita kejar," pungkasnya. (key)